

市場・商店街など訪問して対話

「そろそろ変わってもらわないと！」

24日、ながた候補は戸畑区で終日活動しました。JR戸畑駅前の早朝宣伝には福建労6名が参加で元気に支持を訴えました。

午後から中本町など4つの商店街を「中小業者対策のチラシをもってきました」と約150店舗を訪問しました。商売が冷え込む一方でよくなるなど「そろそろ変わってもらわねば」などの声も寄せられました。



カラオケ店も訪問してマイクで訴え



医療職場にもごあいさつに伺いました



「今の市長さんダメ。永田さんがんばって」

25日、ながた候補は、JR門司港駅のおはよう作戦からスタート。午後から門司区みずき通り商店街を訪問し、その後新門司地区での街頭から支持の訴えをしました。

大里商店街のある店舗では「今の市長さんダメ。永田さんがんばって絶対！市長になって下さいよ！」と激励がありました。また、買い物途中のお客さんからも声をかけられました。清見団地では窓を開けて演説を聞いてもらう光景も見られました。



門司港栄町商店街で訴えるながた候補

笑顔と希望の北九州市をつくる会
ながた必勝ニュース

2018年12月27日 No.7 ☒egaotokibou.1.27@gmail.com

小倉北区下道津5-1-35 ☎562-5055 fax583-5522 (部内資料)